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１０月３０日（月） 本日は、嬉しい知らせからスタートしました。愛媛で行われている
全国障害者スポーツ大会に千葉代表で参加している、Ｉ君の金メダルの
知らせです！台風が日本に近づく昨日の雨の中、フライングディスクの
飛距離を競うディスタンスの部で４０メートル１センチを記録し、優勝
したとの事。前日の正確さを競うアキュラシーの部では今一つだった悔
しさをバネに頑張ったそうです。よく頑張りました。校内には早速、彼
の帰りを待つ歓迎の立て札が完成していました。
学校を挙げて、大喜びです。おめでとう！！
今日の放課後には、「よさこい」踊りの指導をし

てくれる方が来校され、体育館で教員が練習をし
ていました。今年は校長に踊りの声がかからない
ので一安心！様子を見に行くと踊りの他にも、ヒマ
ワリの装飾制作や大きな背景制作、ステージの飾り
つけ、あっちにもこっちにも先生方がいっぱいです。
当日が楽しみです。先生方も生徒たちの驚く顔を楽しみに頑張ります！

＊ ＊
１１月１日（木） 本日は、本校のメダリストが『えひめ大会』から戻ってきました。Ｉ

君の優勝を祝福する張り紙や立て看板が校内あちこちでお待ちかねでした。本人はやや照れ
ながら、でもしっかりと「応援ありがとうございました。」と挨拶に来
てくれました。嬉しいですね。山﨑教頭はピカピカの金メダルを手に取
ってシゲシゲと眺めていました。Ｉ君、お疲れ様。これを一つのきっか
けとして、君自身が一段と成長してくれることを願っていますよ。

午後には、夏見祭実行委員が御近所に、夏見祭
のポスター掲示の依頼やチラシ配布に出掛けて行きました。学部ごと
に分担して出発です。いつもは、ジャージの先生方も通勤着に着替え
てシャッキと付き添います。今日は天気も良く穏やかな日で、のんび
りと行ってきたようです。

＊
１１月２日（金） 今日は県立袖ケ浦特別支援学校の５０周年記念

式で鎌取まで出かけてきました。まだ、特殊教育と言われ、養護学校
という名称だった頃に開校し、千葉子ども病院等に入院する児童の教
育にも係わってきた伝統ある学校です。『そでぴー』という可愛いキャ
ラクターも出来ました。式後の音楽会は聞かずに、学校へ戻りました。

＊ ＊ ＊
１１月４・５日（土・日） この二日間、本校を応援してくださる二

つの団体の行事があり、山﨑教頭が立ち会ってきてくれました。
一つは開校以来、毎年パンジーを植えに来て下さる入江様を始めとし

た『船橋交通少年団』の皆様６名が、今年も１１０株を持ってお出でに
なりました。春まできれいな花で心を和ませてくれます。ありがとうございます。
もう一つは、毎年御寄付と生徒たちのサツマイモ植えと収穫の体験をさせて下さる『みど

りの会』の皆様が学校裏の畑で、秋の収穫
祭を行いました。良く晴れた秋空の下、た
くさんの地元の方が集まって楽しい時間だ
ったそうです。多くの方が応援してくださ
る有難さが身に沁みます。感謝です。


